

Invidentes cubanos ganan premio internacional de interpretación



La Habana, 5 ago (RHC) Carlos Ramírez, de la Asociación Nacional del Ciego (ANCI) de Cuba, informó en La Habana, que los cantantes Yusmany Risquet Gil, y Maykel Arias Cedeño, de las provincias de Villa Clara (centro) y Granma (oriente), respectivamente, resultaron ganadores en el IX Festival de la Canción para Ciegos, efectuado en Guatemala.

Comentó el directivo que en el evento, al que asistieron 15 competidores de diferentes países latinoamericanos, Risquet obtuvo el primer lugar, en tanto Arias logró el tercero.

Ramírez señaló que esta es la cuarta ocasión en la que representantes de Cuba participan en ese festival, y han conquistado tres primeros y dos terceros premios.

Recordó que varios son los invidentes de la mayor isla de Las Antillas destacados en la música y el canto, entre ellos Arsenio Rodríguez, Frank Emilio Flynn, José Tejedor y Edelys Padrón, precisa la información de la **Agencia Cubana de Noticias**.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/137456-invidentes-cubanos-ganan-premio-internacional-de-interpretacion>



Radio Habana Cuba